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uGobierno Municipal
2018-2021

rz segón oRD¡NARIA oE AyuNTAiaENTo
24 OE SEPTIETTBRE DEL 2OI9

l2:16 HORAS

En la sala de Sesiones de la Presidencia Municipal de Totatiche, Jalisco siendo las 12:16
horas (doce horas con dieciséis minutos), del dia 24 (ve¡nticuatro) de Septiembre de 2019

Adm¡nistrác
siguiente:

ión Pública Municipal del Estado de Jalisco, dicha sesión se desarrolla bajo el

(dos m¡l diecinueve), se reunieron los miembros del H. Ayuntamiento según convocatoria ..
emitida por el Presidente Municipal l¡¡G. HUfitBERTO ALONSO GÓfiEZ MEDINA para \
celebrar la Xll (Decimo Segunda) Sesión Ordinaria de Ayuntamiento, conforme a lo
dispuesto en los artículos 29,31 y 47 Ftacrión lll de la Ley del Gobiemo y la
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ORDEN DEL DíA

L Lectura de asistenc¡a y declaración de quórum legal
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Lectura y aproOación de las Actas No. 18 y No. 20. ,t {-,4. EL ING. HUTTIBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE ÍIIUNICIPAL,-

solicita aprobación de los gastos de la primer Jornada Ambiental. ' ¡
5. EL rNG. HUfTBERTO ALbilSO GóMEZ rueOurÁ, iiióróÉñre murrcrpAL. F. )

solicita aprobac¡ón de los galos de la presentación del Ballet Folclórico "América -j Y
6.

7.

8.

9.

10.

11.

12.

d(
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13. Clausura

-

ACTA NO.22
01/06

H. AYUNTAMIENTO DE
TOTATICHE, JALISCO
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ACTA NO.
02106

1.- LECTURA DE AslsrENctA y DEcLARAcót oe QuónuM LEGAL.- En desahogo
del pr¡mer punto del Orden del Día el lNG. HUÍúBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,
Presidente Mun¡cipal instruye a la Secretario General, Lrc. CRISTINA GODINA
FLORES, para que realice el pase de lista, enmntrándose presentes 11 (once) de los 1 1

(once) integrantes del Ayuntamiento.

It{G. HUMBERTO ALONSO GOTTIEZ fúEDINA
LIC. FELIPE LEWA ROBLES
C. TERESA GUTIERREZ JARA
C. ANGELBERTO V¡LLEGAS SOLORZAi¡O
C. ÍIIARGARITA FELIX HUERTA
C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL
C. LORENA UREÑA GOilZALEZ
fitTRA. GEMA LIVIER LARA GÓiJtEZ

¡ c. JosÉ DE JESÚS. TUTORALES GUIÉRREZ
lJ LIC. LUZ ELENACARDENAS SALAZAR

-o c. JosÉ RAÚL OROZCO LEWA
tJ

PRESIDENTE MUNICIPAL
SINDICO MUNICIPAL
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDOR
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j VeriRcaAa la presencia de todos los miembros del Ayuntamiento, el Pres¡dente Municipal-J lNG. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, en uso de la voz declara ante los
(f presentes que existe quórum legal e instala la sesión legalmente declarando válidos los

r c acuerdos que de ella ernanen.
t!

f
,J 2.- LECTURA Y APROBACóN DEL ORDEN DEL D¡A.- El Presidente Municipal lNG.

I XUfrlaenfO ALONSO GóMEZ ilIEDlt{A instruye a la Secretario General, de lectura al
'l orden del día propuesto a kts integrantas del Ayuntamiento y as¡ mismo tcngan a b¡en

'iaprobarlo, el cual es APROBADO POR UNANIMIOAD.

cosas APROBADAS POR UNANIMIDAD.
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4.. EL IT{G. HUÍ',BERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,

SOLICITA APROBACóN DE LOS GASTOS DE LA PR¡TIER JORNADA AiiBIENTAL..
-..- En uso de la voz el ING' HUftiBERTO ALONSO GÓMEZ ÍIIEDINA' PRESIDENTE

§ llUNlClPAL, comenta al Pleno que se tuvo la Primer Jomada Ambiental' donde hubieron

o
§)

ñ diversos gastos, por lo que solicita autorización de $3,000.00 (Tres mil pesos 00/100

M.N.), para cub rirlos, una vez anal izado y discutido este punto es APROBADO POR

UNANIMIDAD
\r")

5.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ ÍIIEDINA, PRESIDENTE ñIUNICIPAL,

!q/

,-?
SOLICITA APROBAC óN DE LOS GASTOS DE LA PRESE NTACóN DEL BALLET
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ACTA NO.
03/06

rolc¡-Ónlco'¡uÉnrcl uNA MtsMA P|EL,,.- En uso de ta voz et lNG. HUMBERTO §
ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE lrUNlCtPAL, comenta al Pteno que se contó .-E
con la partic¡pación del ballet folclórico 'América Una Misma Piel", donde se tuvieron -rll
d¡versos gastos, por lo que solicita autorización de $4,000.00 (Cuatro m¡l pesos OOi10O -l-¡
M.N.), para cubrirlos, una vez analizado y discutido este punto es APROBADO POR .1,
UNANIMIDAD

6.- EL ING, HUMBERTO ALONSO GÓTUEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, I

PONE A CO}¡SIDERACIÓU OE¡- PLENO TRATAR EL TETIA DEL PRESUPUESTO I

PARA LOS FESTEJOS PATRIOS 2019, EN LA DELEGACÉN DE TEMASTIAil Y EN
LA CABECERA MUNICIPAL.- En uso de la voz el Pres¡dente Municipal, lNG. r.)
HUtttBERTO ALONSO GÓttEZ tlEDlNA, informa que los gastos de los festejos patrios r.)

7.- EL ING. HUMBERTO ALO¡ISO GÓÍüEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, .] [1
SOLICITA AUTORIZACóN OEL PLENO PARA TRATAR EL TETTA DEL PAGO DE IC 

=-UNA PERSONA EN LA DELEGACóN DE TEMASTÉN PARA OUE ASEE A DOS \
ADULTOS MAYORES.- Respec{o a este punto, el lttG. HUTBERTO ALONSO GóMEZ :) -
MEOINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, informa al Pleno sobre la situación de dos aduttos -:'
mayores que viven en la Delegación de Temast¡án a quienes se les pretende apoyar con Q !
el pago de una persona que lós ayude a asearse ya que ellos solos no puedeá. Ét pago f; =sería mensual por la cantidad de $800.00 (ochoc¡entos pesos 00/100 M.N.). Lo cual se t :1
somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD. ---------- Y j

son muchos, por lo que solic¡ta dejar los presupuestos abiertos
cual se somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD.

para poder cubrirlos, lo d
^.)

8.. EL IT{G. HUi,BERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE fUTUNICIPA
SOLICITA APROBACóN DEL PRESUPUESTO DE LA FERIA TOTATICHE 2019..
ING. HUfIIBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, haciend
uso de la voz hace menc¡ón que está proxima la Feria Totatiche 20i9, donde se contará
con diferentes actividades del 28 de sept¡embre al 08 de octubre del presente año, dando
a @nocer las tradiciones y cultura del municipio y donde la mayoría de los eventos son
gratuitos, por lo que solicita la cantidad de $215,000.00 (dosc¡entos quince mil pesos
00/100 M.N.), para sufragar una parte de los gastos que se generen. Una vez discutido y
analizado este punto es APROBADO POR UNANIMIDAD. -----------
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9.. EL ING. HUTIBERTO ALONSO GOiIEZ ¡IEDIilA, PRESIDENTE MUNICTPAL,
SOLICITA APROBACóN DEL GASTO GENERADO POR LA EXHIECTÓN DEL
TRA¡UN |TINERANTE DE CIENCIA, TECNOLOG¡A E NNOVACóN.. EN USO dE IA VOZ
EI ING. HUi'BERTO ALOilSO GÓi'TEZ MEDIi¡A, PRESIDENTE MUNTCIPAL, COMENTA
al Pleno que se conló con el Tráiler ltinerante de Ciencia Tecnología e lnnovación, donde
hubieron diversos gastos, por lo que solicita autorización de $6,000.00 (Seis m¡l pesos
00/100 M.N.), para cubrirlos, una vez analizado y discutido este punto es APROBADO

t\

POR UNANIMIDAD

EL c. JOSÉ DE JESÚS MORALES GUIÉRREZ, REGIDOR, pide permiso para retirarse
de la Sesión Ordinaria de Ayuntamiento por mot¡vos personales, siendo las 14:56
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(catorce horas con c¡ncuenta y seis minutos).
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ACTA NO.22
0¡l/06

10.. LA LIC LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REGIOORA, SOLICITA LA
COMPARECENCIA DEL LIC. GUILLERMO EDUARDO PÉNEZ GOOINI, PRESIDENTE

NICIPAL DE LA ADMINISTRACóN 2015.2018 Y DEL LCP. FRANCISCO JAVIER
GUNÉRREZ RAYGOZA, ENCARGADO DE LA HACIEIDA PÚBLEA MUNICIPAL DE

I LA ADiltNtSTRACtÓil 2018-2021, A EFECTO DE Qt E ACLAREIi LO RELATTVO A
7 u cuelrA PÚBLrcA 20'18.- En uso de la voz, la Llc. LUz ELENA CARDE¡¡AS
r' SALAZAR, REGIDORA, comenta al Pleno que solicito la comparecencia del LlC.

.y GUtltenmo EDUARDO pÉneZ GOolt¡A, Presidente Municipal De La Adm¡nistración

1ü 2015-2018, y que lo acompaña la LlC. ROSA ISELA ALCALA QUEZADA, Directora De

fl La Hacienda Municipal de la Administración 2015-2018. Por lo que solicita autoricen su'- ¡ngreso y exposición, lo cual se somete a votac¡ón siendo aprobado su ingreso y

;l exposición por UNANIMTDAD de los regidores presentes.

-aEL Lrc. curLLERMo EDUARDo pÉREz coDrNA, y LA Llc. RosA rsELA ALcALA
? OUEZADA, explican en que consistió el proceso de la entrega de la Cuenta Pública 2018,
í además informan que ellos entregaron la cuenta pública de su Adm¡nislración el día 3'l

(treinta y uno) de julio del 2019 (dos mil diecinueve). Además hacen mención de que ellos
contaban con su Cuenta Pública lista para entregarla desde el mes de mayo del 2019
(dos m¡l d¡ecinueve), pero se retrasaron en la entrega debido a que la Adm¡nistrac¡ón
actual le pidió cop¡as de la Cuenta Pública.

ll por s, parre el lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDTNA, PRESIDENTE
-i wtUNtCtenl, informa que la Administ,?ción 2018-2021, entregó la Cuenta Pública 2018

I de tos meses de octubre-diciembre el día 23 (veintitrés) de septiembre del 2019 (dos m¡l
: diecinueve).

,V

o
'E rr.- el pRoF. pEDRo covARRUBrAs LozANo, ENCARGADo DE LA GEslóN
á EOUCATTVA, SOL|C|TA LA COI{STRUCCÉN DE PROTECCTOT{ES EN DOS
--l VENTANAS Y UNA PUERTA E¡I LA ESCUELA TELESECUNDARIA'JOSEFA ORTIZ

, DE DoM¡NGUEZ", coN ccr. 14ow@23J, uBtcADA EN LA LocALtDAD DE sAt{TA
iT RITA, ESTO CON ilIOTIVO DE QUE HAN QUEBRADO VIDRIOS Y AL NO TENER

i, PROTECCTONES ES FACTL QUE SE UETAN A DICHA AULA, PELIGRANDO LOS
j OBJETOS QUE TIENEN RESGUARDADOS.- Respecto a este punto, el PRESIDENTE

MUNICIPAL, ¡nforma que recibió una solicitud del PROF. PEORO COVARRUBIAS

\ LOZANO, Encargado de la Gest¡ón Educativa de la Escuela Telesecundaria "Josefa Ortiz

\r:'de Dominguez" de la Localidad de Santa Rita, donde solicita se le apoye con
'.'l protecciones para puertas y ventanas ya que ha tenido inconvenientes donde se meten

\personas ajenas a la lnstitución a las aulas, por lo cual peligra el material resguardado
- \ahi. De igual forma el Presidente Municipal, informa que realizaron una cot¡zacón de

\.SZt,+Zs.e+ (ve¡nt¡ún mil cuatrocientos veintinueve pesos 84/100 M.N.), la cual incluye 5
'(c¡nco) protecciones de ventanas y 4 (cuatro) protecciones de puerlas, ya que el Profesor'¡ le informó que en realidad se necesitan protecciones para 5 (cinco) ventanas y pa¡a 4
(cuatro) puertas. Una vez analizado y discutido este punto se somete a votación y es
APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes

§\\
'->r2.- 

ASUNTOS VARIOS.- En desahogo de este punto, se abordo lo siguiente:

ñ Al EL pRESTDENTE MUNrcrpAL, rNG. HUMBERTo ALoNSo cóilEz irEDr.rA,
en uso de la voz ¡nfoma al Pbno que le llegó una sol¡c¡tud de MARCO VALERIO
PÉREZ GOLLAZ, SECRETARIo DEL TRABAJo Y PREVISIÓN SoCIAL DEL
ESTADO DE JALISCO, donde sugiere que el Munic¡p¡o padicipe en la firma del
Convenio General de Coordinación para Garantizar los Derechos Laborales de los
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05/06

Trabajadores del Campo, por lo que pone a consideración del Pleno la f¡rma del
Convenio de Colaboración, lo cual se somete a votación siendo APROBADO POR¿
UNANIMIDAD de los reg¡dores presentes

B) EL C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL, REGIDOR, solicita aprobación lj
de la solicitud que le hace llegar la Localidad de Agua Zarca, donde solicitan > ;
apoyo con 2 (dos) horas de tamborazo, apoyo con la presencia de la ambulancia y¡ !'
de personal de Seguridad Pública, para el día sábado 28 (ve¡ntiocho) de
septiembre del 2019 (dos mil diecinueve), lo cual una vez discut¡do y anal¡zado se
somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los reg¡dores

-t-v
presentes.

C) LA MTRA. GEfrlA LMER LARA GÓilEz, REGIDORA, solicita apoyo para el
Señor Ricardo de San José, ya que no puede llevar a sus hüos a la escuela por
fatta de transporte, por lo que se llega al acuerdo de buscar alternativas para
poder proporcionarles transporte a la brevedad pos¡ble a esos niños, procurando
comprometer al señor R¡cardo para ver como se puede optimizar el apoyo, donde
los niños caminen un tramo y el vehiculo del transporte otro, de igual forma hablar ñ 1

con el profesor de la escuela para que les ajusten los horarios escolares. Lo cual r
c

§
\

se somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los reg¡dores g
ñ

-t
presentes. rr I

D) LA fitTRA. GEMA LIVIER LARA GÓMEZ, REGIDORA, informa que la
Secundaria "Colegio Magallanes' le hizo llegar una solicilud de apoyo, donde
solicita se le apoye con la compra de 3 (tres) proyectores, se llega al acuerdo de c
apoyarlos, se sugiere la compra de 1 (una) lelevisión ya que tiene más v¡da út¡|, y
en seguida ver la compra de otras dos en medida de las posibilidades de este H

de los regidores presentes.

Biblioteca de Temast¡án con poner vitropiso y reparar los techos porque se
gotean, lo cual se somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los

F) EL PRESTDENTE ftUNtCrPAL, rNG. HUiTBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,
sol¡c¡ta aprobación del Manual de Organización por Unidades Administrativas de
la Administración 2018-2021, el cual una vez d¡scut¡do y analizado es
APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes.

Totatiche, Jalisco, el cual una vez discut¡do y anal¡zado es APROBADO PO

13.- CLAUSURA.- Agotado el Orden del Día y desahogados todos los asuntos
propuestos, Et tNG. HUIIBERTO ALONSO GÓIúEZ MEDINA, PRESIDEIITE
MUNICIPAL, procede a la clausura de esta Decimo Segunda Sesión Ordinaria de
Ayuntamiento s¡endo las 16:02 (Dieciséis horas con dos minutos) del dia 24 (veinticuatro)
de septiembre de 2019 (dos m¡l diecinueve), levantando la presente ac{a para constancia
y cumpl¡miento f¡rmando al calce los que en ella intervinieron y qu¡sieran hacerlo. ------
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.)..§Ayunlamiento, lo cual se somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIOAD 3 &)
a

§ IE) LA C. TERESA GUTIERREZ JARA, REGIDOFü4, solicita que se les apoye en la
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regidores presentes.

G) EL PRESTDEilTE trtUt{tCtPAL, r{G. HUMBERTO ALOi{SO GÓilEZ üED|NA,
sol¡cita aprobación del Código de Et¡ca y Reglas de lntegridad del Municipio de

UNANIMIDAD de los regidores presentes.
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ING. HUM TO ALONSO GOM
fTEDINA.

PRESIDENTE MUNICIPAL.
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ACTA NO.22
06/05

N

GENERAL
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LIC. FELIPE L A ROBLES.
SÍNDIco NICIPAL,

REGIDORES:

i(-1
rr\---:

-1á.q]o (ufé,te. d
C. TERESA GUTIERREZ JARA.

$r*r,r.lclo f.§,^ [\

C.ANGELBERTO VILLEGAS
SOLORZANO.

C.J.A CENCION SOLORZANO
ESCATEL.

ffira.

Q..,nr-.1 -,)ren., f enr-,U
C. LORENA URE NZALEZ GEMA IER AG

LIC. LUZ EL

EZ

C. JOSÉ DE JESÚS ilORALES
GUflÉRREZ

)" ?, /n
c. JosE nlúl oRozco LEwt

La presente hoja de f¡rmas, forma parte integrante del Acta No. 22 (veinüdós),
correspondiente a la Decimo segunda sesión ordinaria del Ayuntamiento de Totatiche,
Jalisco; celebrada el día 24 (veint¡cuatro) de septiembre de 2019 (dos mil diecinueve),
conespondiente a la Adminilración 2O18-2021 .
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